

ECHALLENS

Fournisseurs et partenaires ont fêté les 125 ans de Michel Rime SA



Le directeur Adriano Fraga (derrière l'ordinateur) a appelé sur le podium un par un la quarantaine de membres de son équipe.



Une météo idéale a accompagné les festivités du 125^e anniversaire de l'entreprise de sanitaire - chauffage.



Michel et Vèrène Rime entourés par le directeur Adriano Fraga (à g.), leur fils Pierre-Alain et l'ancien patron Sébastien Allaz (tout à dr.)

L'entreprise spécialiste des installations sanitaires et photovoltaïques, du chauffage et des conduites en fouille a célébré avec faste son anniversaire vendredi passé.

La fin de la semaine passée a été festive à Echallens puisque, à la veille des 150 ans du LEB (voir article en pages 1 et 3), c'est l'entreprise Michel Rime SA qui fêtait ses 125 ans. Fournisseurs et partenaires avaient été conviés pour le repas de midi, précédé par une partie officielle qui a permis de retracer l'histoire de cette entreprise employant désormais 41 collaboratrices et collaborateurs.

Fils de Michel Rime, Pierre-Alain Rime a rappelé que tout avait commencé en 1898 avec l'arrivée dans le Gros-de-Vaud de Jules Markert. Alors que les billets de banque en francs suisses n'existaient pas encore et qu'Echallens ne comptait que 1100 habitants, cet émigré allemand a ouvert un atelier de serrurerie.

Son fils Philippe s'est ensuite spécialisé dans les cuisiniers à bois et c'est lui qui a engagé comme apprenti un certain... Michel Rime. Les conditions d'engagement étaient aussi d'une autre époque, puisque le contrat de ce dernier prévoyait 52 heures de travail hebdomadaire pour un salaire mensuel de 40 francs! Le futur patron a obtenu son CFC d'ouvrier appareilleur en 1957 et a repris les rênes de l'entreprise en 1978, soit vingt et un ans plus tard.



Une bonne centaine de fournisseurs et partenaires divers ont répondu à l'invitation de l'entreprise challoise.

L'entreprise s'est ensuite continuellement développée et adaptée, posant notamment de nombreuses conduites de gaz dans la région, ou équipant les 78 nouvelles maisons du Hameau de la Fontaine au nord d'Echallens. En 2002, Michel Rime a passé la main à son fils Dominique et au cousin Sébastien Allaz, qui reprendra seul les commandes dix ans plus tard, en 2012.

En 2018, Michel Rime SA a été intégré au groupe bernois BKW et la direction

confiée à Adriano Fraga. Mais l'esprit familial de l'entreprise n'a pas changé. Présent à Echallens vendredi, le CEO de BKW Building solutions, Antonin Guez, a confirmé devant les invités que cette intégration n'est pas synonyme de perte d'autonomie: «Le fait que tous les collaborateurs portent aujourd'hui, en ce jour anniversaire, un t-shirt aux couleurs de Michel Rime et non de BKW est la meilleure preuve de nos intentions!»

SMR